

BROADCAST

Polsek Panjalu Datang Beri Himbauan Kamtibmas Saat Soft Launching Desa Wisata Cibeureum

Ciamis - CIAMIS.BROADCAST.CO.ID

Dec 16, 2024 - 17:09



CIAMIS ~ Polsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jawa Barat mengikuti acara soft launching Desa Wisata Cibeureum. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Situ Cibubuhan, Desa Cibeureum, Kecamatan Sukamantri, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (16/12/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Yaya Koswara dan didampingi oleh Anggota Bhabinkamtibmas. Turut hadir sejumlah Kepala SKPD terkait di Kabupaten Ciamis dan Provinsi Jawa Barat serta para tokoh dan elemen masyarakat di Desa Cibeureum Kecamatan Sukamantri Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Panjalu Iptu Yaya Koswara menyampaikan sinergitas semua pihak dalam menjaga kamtibmas dilingkungan masing masing. Serta mengaktifkan budaya lapor bila ada gangguan kamtibmas dilingkungannya.

"Kehadirannya Polri ini merupakan wujud nyata sinergitas dalam mendukung masyarakat dan pemerintah untuk kesejahteraan bersama. Salah satunya hadir dalam rangka mengantisipasi gangguan kamtibmas, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga," ucapnya.

Selain itu, kegiatan tersebut juga dilakukan untuk mencari informasi sekaligus menyampaikan himbauan agar bersama-sama dengan Polri menjaga kondusifitas kamtibmas lingkungannya masing masing sehingga semua lapisan masyarakat merasa aman dan nyaman.

"Apabila ada indikasi gangguan kamtibmas agar menyampaikan atau melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau Babinsa," katanya.

Kapolsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar berharap masyarakat bisa menjaga dan memelihara Desa Wisata Cibeureum ini untuk kemajuan dan kesejahteraan bersama. Terutama ikut serta dalam menjaga dan menjamin kenyamanan maupun keamanan masyarakat terutama pengunjung di Desa Wisata Cibeureum Kecamatan Sukamantri.

"Semoga Desa Wisata Cibeureum lebih maju dan berkembang. Membangun daerah dan kesejahteraan masyarakat sekitar dengan dari sektor wisata," kata Iptu Yaya Koswara.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.